

CONTRAPUNTO: JEANNETTE JARA E INFLUENCIA DE IDEAS COMUNISTAS



¿Por qué no impedirle que participe?

Carlos Peña
Rector UDP

“Si es verdad que Jeannette Jara está atada a las convicciones de Lenin y que abriga la voluntad seria de imponer la dictadura del proletariado, y que impondrá esa voluntad a la coalición, entonces parece obvio que si gana se acabará la democracia. Pero si eso es así, entonces, ¿por qué no impedirle que participe y emplear todos los medios para lograrlo?”

(*emol.cl*, 14 de julio 2025)



“No se pueden eliminar ideas a priori”

Lucía Santa Cruz
Historiadora

“Las críticas a la candidata Jara no implican para nada, como sugiere el rector Peña, que de mi análisis se desprenda la posibilidad de prohibir su participación en la elección, pues la paradoja de la democracia es que no se pueden eliminar ideas a priori, por antidemocráticas que sean”

(*emol.cl*, 14 de julio 2025)